

Überparteiliches Komitee  
«**Franziska Bitzi wieder in den Stadtrat**»



Luzern, 30. März 2020

## Stellungnahme Franziska Bitzi zu den Resultaten der Stadtratswahlen

### Leider hat es im 1. Wahlgang nicht gereicht

Sehr geehrte Damen und Herren

Für mich waren es die ersten Gesamterneuerungswahlen für den Luzerner Stadtrat. Mit 9'544 Stimmen habe ich ein sehr gutes Resultat erzielt und das absolute Mehr um nur rund 300 Stimmen verpasst. Ich danke allen, die mir in diesem 1. Wahlgang die Stimme gegeben haben und danke auch dem überparteilichen Unterstützungskomitee, meinem Wahlteam, meiner Partei und den Kandidierenden für den Grossen Stadtrat: an Eurem grossen Engagement hat es nicht gelegen.

Ich gratuliere den Stadträten Beat Züsli, Adrian Borgula und Martin Merki zu ihrer Wiederwahl. Ich darf auch zufrieden sein, dass ich so nah an das Resultat von Martin Merki anschliessen kann, der vor vier Jahren noch das beste Resultat erzielt hatte und nun gleichzeitig für das Präsidium kandidierte.

Ich würde lügen, wenn ich sagen würde, dass ich nicht ein klein wenig enttäuscht bin. Aber: bei 10 Kandidierenden für 5 Sitze war absehbar, dass das absolute Mehr eine hohe Hürde darstellen würde. Die Zahlen zeigen, dass es knapp war. Deshalb gehe ich, zusammen mit dem überparteilichen Unterstützungskomitee, motiviert in den 2. Wahlgang, um die Arbeit als Stadträtin fortführen zu können.

Wichtig neben dem 2. Wahlgang bleibt aber die Bewältigung der aktuellen Corona-Pandemie. Diese wird grosse Auswirkungen auch auf alle Abteilungen der Finanzdirektion haben.

Freundliche Grüsse

Franziska Bitzi Staub  
Stadträtin / Finanzdirektorin

**Überparteiliches Unterstützungskomitee**  
Andreas Felder, Präsident Unterstützungskomitee